

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	30.09.2013

Fahrbahndeckensanierung auf der Rhöndorfer Straße zwischen der Weißhausstraße und dem Gottesweg

hier: Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 01.07.2013, TOP 7.2.6

Aufgrund einer genehmigten Fahrspurverengung wegen neu errichteter Wohnhäuser auf der Rhöndorfer Straße wurde die Fahrbahndeckensanierung vor gut einem Jahr zurückgestellt.

Nun sind die Baumaßnahmen fast komplett abgeschlossen, sodass die Sanierung in Kürze beginnen könnte.

Frage 1:

Gibt es hierzu vonseiten der Verwaltung schon einen konkreten Termin für den Baubeginn?

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund einer Hochbaumaßnahme wurde die Sanierung der Rhöndorfer Straße zurückgestellt. Da die Fertigstellung dieser Hochbaumaßnahme schon fast abgeschlossen ist, wurden die Vorbereitungen der geplanten Sanierung wieder aufgenommen. Der Beginn des Ausbaus ist im Frühjahr 2014 geplant.